



## COMUNICADO N° 29-2020

A PRESIDENTES DE ASOCIACIONES  
DE FEDERACION CHILENA DE AUTOMOVILISMO DEPORTIVO  
FECHA MIERCOLES 15 DE JULIO 2020  
MATERIA INFORMA REUNION DIRECTORIO

Estimados Presidentes,

Como es habitual nos es muy grato informar a ustedes el contenido de la reunión virtual en plataforma ZOOM del Jueves pasado en relación con nuestra asociación invitada.

En la reunión realizada el jueves 09 día Jueves 09 de julio, se presentó en forma virtual el señor Patricio Naranjo, en representación de la Asociación Deportiva Local Formula Tres Chilena.

Patricio Naranjo agradeció y valoró la iniciativa de la Federación, que le ha dado a todas las asociaciones que se han interesado, la posibilidad de contactarse directamente y de asistir a estas reuniones.

Informó de su gestión, en especial de su comunicación constante con todas las categorías que participan en los campeonatos que ellos patrocinan y con los representantes de los escenarios donde se producen estas competencias.

Nos comunicó en relación a los esfuerzos que se hacen y ya se han hecho para poder continuar o completar los campeonatos en lo que resta de la temporada 2020, y nos puso al tanto de las informaciones que le han dado las distintas categorías respecto del parque de participantes y su situación y proyección para el futuro próximo.

Se refirió además a algunas acciones solidarias que han realizado con profesionales que permanentemente colaboran con las categorías y que se encuentran afectados con esta paralización momentánea de las competencias.

Al igual que en las reuniones ya realizadas con las otras asociaciones, se le consultó y se intercambiaron opiniones y experiencias sobre sus ideas y acciones como asociación para el futuro cercano de la actividad en sus campeonatos. Se cambió opiniones en especial en relación a las acciones que habrá que tomar tanto en los escenarios como en los procedimientos para poder cumplir con los estrictos protocolos que con seguridad habrá que cumplir en los planes de vuelta para el automovilismo deportivo.





El directorio agradeció su participación y exposición de la realidad actual de la actividad local.

Volvemos a insistir en nuestro llamado a todos los presidentes de nuestras asociaciones que aún no han estado presentes, para que soliciten una audiencia en estas reuniones especiales. Insistimos en informar que esta es una muy buena oportunidad contar con un espacio especial de participación válido, para exponer su gestión y sus estrategias con sus distintas realidades en el sentido indicado para la futura puesta en marcha de la vuelta a la actividad deportiva.

También, tal como ya lo expresamos en todos los comunicados anteriores, para hacer más productiva la reunión, les solicitamos que nos hagan llegar un informe de sus últimas actividades deportivas e institucionales y un “borrador” de sus estrategias para tener un conocimiento previo de sus ideas al respecto de los temas planteados.

Estaremos esperando su solicitud para participar, que deberá enviar a [contacto@fadech.cl](mailto:contacto@fadech.cl)

Esta reunión les será confirmada por el mismo medio donde se les indicará la fecha y el horario de participación.

Nuestra próxima reunión especial será el próximo jueves 16 de julio.

Esperando que al recibo de la presente todos ustedes y sus cercanos se encuentren bien.

Saludan atentamente a Uds.

**MAURICIO MELO AVARIA**  
Presidente y Directorio de FADECH

